

éclat argenté. Monseigneur venait de compter 25 ans de travaux sans relâche, de luttes sans merci.

Sa Sainteté Léon XIII lui décerna, en ce beau jour, le titre d'évêque assistant au trône pontifical.

Les solennelles manifestations de ces fêtes furent un baume pour le cœur ulcéré de notre dévoué Prélat, elles enflammèrent son zèle, et ce fut avec une ardeur plus vive encore, qu'après cette halte si douce, il se relança dans la mêlée, où il combattait depuis 25 ans.

*L'Ange du Monastère* :— C'est à moi de dire ce que Monseigneur a été pour les Ursulines : un PÈRE dans toute l'acception du mot. Ces jeunes vierges aux blanches livrées, c'est Monseigneur qui les en a revêtues, ces religieuses plus anciennes, c'est Sa Grandeur qui a reçu leurs vœux, et ces enfants confiées à leurs soins, c'est lui aussi qui les visite, les encourage et les bénit. Du ciel, sainte Ursule et sainte Angèle veillent sur les jours du pieux Pontife ; elles entendent les désirs des recluses du cloître demandant au Sacré-Cœur de reconforter ses vieux jours, de faire en sorte que le soir de sa vie soit serein, et que longtemps encore le monastère bénéficie de sa paternelle bénédiction. Elles mêlent en ce moment les accords de leur lyre aux modestes concerts du cloître.

(Tableau — Les joies du jubilé dans Sion.)

FIN.